

La Mañana

JUEVES 23 DE MAYO
DE 2024

E N C L A V E S

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR,**
PRESIDENTE

CONDOLENCIAS

1. Lamentó los hechos ocurridos la noche de ayer en San Pedro Garza García en la zona conurbada de Monterrey, Nuevo León, durante el mitin político del candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez; informó que hasta el momento 9 personas perdieron la vida, entre ellos un niño; los heridos están siendo atendidos y envió su pésame a los familiares de los fallecidos y su solidaridad con MC.

PODER JUDICIAL

1. Dijo que falta la reforma al Poder Judicial y que antes el Gobierno estaba tomado por una minoría y eran los que mandaban; precisó que los tres poderes eran "pura pantalla", porque los que mandaban eran los de la oligarquía.

TRANSPARENCIA

1. Nuevamente señaló que hay una campaña de guerra sucia en su contra, la cual se basa en que la democracia está en riesgo y es echada a andar por grupos conservadores, con el apoyo de los medios de manipulación. Reiteró que nunca habían insultado al presidente y que nunca los medios habían estado tan agresivos.

2. Se refirió a la investigación de la FGR acerca del segundo tirador en el caso Luis Donald Colosio Murrieta; reveló que la familia de Mario Aburto le envió una carta; recordó que la FGR solicitó a un juez una orden de aprehensión en contra del segundo tirador, el cual era un integrante del Cisen, pero Genaro García Luna fue enviado para protegerlo.

MEDIOS

1. Arremetió contra la periodista Anabel Hernández, quien es la reina de la ficción y que está al servicio de sus detractores; "es increíble como inventó que yo había estado en un motel en Gómez Palacio con el señor Villarreal y me había entregado una maleta de dinero en la campaña de 2006 o 2012, ¿dónde están las pruebas?, ni una sola, con todo mi respeto, es una mentirosa, pero en potencia", expresó.

REFORESTACIÓN

1. Destacó que no hay en el mundo un programa de reforestación como Sembrando Vida, el cual beneficia a 450 mil personas; detalló que de este programa reciben un jornal para sembrar sus parcelas, por lo que se han sembrado 1000 millones de árboles en 1,200,000 mil hectáreas.

POLÍTICA EXTERIOR

1. Reprochó que cuando habló de un acuerdo con Belice para ayudarlos y que no les falte energía eléctrica, la oposición hizo un escándalo; "nosotros tenemos que ayudar, ¿si podemos, por qué no ayudar a otros seres humanos?", refirió.

2. Respecto del anuncio de la Corte Internacional de Justicia, sobre que no emitirá medidas cautelares contra Ecuador por el asalto de la embajada de México en Quito, aclaró que aún "no termina el juicio, pero es importante que quede el precedente para que nunca más se vuelva a violar el Derecho Internacional y se invada una embajada; reiteró que se va a continuar con esa postura y precisó que no se está buscando el diálogo con quien no respetó la soberanía de México.

Expresó que no está contemplado mantener relaciones si no ofrecen una disculpa pública, que respeten el derecho de asilo, que se comprometan a la no repetición y que cualquier gobierno que actúe como Ecuador sea expulsado de la ONU.

3. Recordó que tras su discurso del 5 de mayo en Puebla, el embajador de China en México le envió una carta para aclararle que ellos no habían actuado como colonizadores; detalló que le respondió celebrando que China mantenga esa postura.

4. Insistió en su denuncia de que el Gobierno de EUA está financiado a la organización Mexicanos Contra la Corrupción, para que ataquen a su gobierno desde EUA; dijo que es una actitud injerencista.

5. Se lanzó contra Green Peace y cuestionó si están haciendo algo; expresó que se tiene que hacer una revisión de los organismos internacionales que tienen que ver con la ONU, principalmente en materia de Derechos Humanos.

PROTECCIÓN AL MEDIO AMBIENTE

1. Aclaró que es mentira que su Gobierno vaya a expropiar la planta de extracción de materiales de Vulcan Materials en Playa del Carmen, recordó que se ofreció a la empresa comprarles su predio para que el área impactada se aprovechara en un programa ecológico y turístico; mientras que el resto, que es la superficie mayor de selva, casi 2 mil hectáreas, pasaran a formar parte de una reserva natural protegida.

2. Señaló que durante el Gobierno de Vicente Fox, las empresas mineras canadienses acabaron con el cerro de San Pedro en San Luis Potosí, el cual se encuentra en el escudo de esa entidad; informó que en lo que va de su Gobierno no se ha entregado una sola concesión para la explotación minera a cielo abierto.

DATO ADICIONAL

Lamentó el homicidio de un menor de 12 años en Paraíso, Tabasco; informó que se están haciendo las investigaciones y ya se tienen avances para detener a los responsables; negó las versiones que afirmaban que el menor había sido asesinado por evitar que secuestraran a su mamá.

FRASE DEL DÍA

Sobre el accidente en un mitin del candidato presidencial de MC, expresó: "Ellos no tienen culpa, ellos hacen sus actos como todos ahora que hay campañas, pero de todas maneras las autoridades deben investigar".